

# Das Auge isst mit

**A**usgerechnet am Wochenende verstärken sich die Hustenanfälle bedrohlich. Ich muss den Notdienstarzt und die Notdienstapotheke in Anspruch nehmen. Dass die Gesundheitsversorgung im Duisburger Süden soreibungslos klappt, ist die gute Erfahrung. Alles andere, was trockener Dauerhusten an Reibungen ausgelöst hat, sind ungute Erfahrungen: Röcheln aus der Lungengegend, Schmerzen in der Brust, Ohrensausen, Teilverlust der Stimme. Was mich, obwohl völlig schmerzlos, besonders belastet, ist der völlige Ausfall von Geruchs- und Geschmacksinn. Trotzdem, auch zur Belohnung fürs Ausharren bei der Kontrolluntersuchung durch den Hausarzt, lade ich meine liebe Frau zum Italiener ein. Für mich bestelle ich, eher unüblich, eine Pizza Venezia mit grün-weiß-rotem Belag. Die übliche Frage nach einem Glas bianco oder rosso beantworte ich mit: „Egal, es darf auch Wasser sein. Ich schmecke momentan sowieso nichts.“ Das kenne er auch, meint der Padrone. „Aber dann schmecken Sie auch nicht unsere Pizza.“ „Doch, doch“, beruhige ich ihn, „da helfen mir die Augen: verde ist Rukola, bianco ist Mozzarella, rosso ist Tomate. In Deutschland isst das Auge mit.“ **HOS**